

Donnerstag, 8. November 2018

Heute haben wir das Geschichtsmuseum von Saint-Malo besichtigt. Dafür sind wir am Meer entlang gegangen. Das Museum erzählt die Geschichte des Meers, der Boote, der Fische. Während dieser Zeit haben wir Aktivitäten gemacht. Dann sind wir auf den Markt gegangen. Wir haben gegessen. Am Nachmittag haben wir kollektive Spiele zum Thema des Museums gemacht. Das war lustig. Wir haben „beret“ gespielt. Am Abend haben Pauline, Maéva, Rebecca und Fee Spiele für uns vorbereitet.

Mathilde Chesney et Alice Lecrosnier.

Jeudi 8 novembre

Aujourd'hui, nous étions dans le musée et étions par groupe de deux. Ainsi, un allemand et un français ont exploré le musée et créé de nombreuses questions. De plus, nous avons pris de nombreuses photos des objets d'exposition. Sur le chemin du retour, nous sommes allés au marché et avons regardé autour de nous. Ensuite, nous sommes retournés à l'auberge de jeunesse. Là nous avons tous déjeuné ensemble. Ensuite nous avons joué à un jeu de groupe (le bérêt) et tout le monde a été autorisé à partir. L'après-midi, nous avons joué à un jeu de plateau sur le thème du musée. À la fin de la journée, nous pouvons dire que nous nous sommes beaucoup amusés.

Sarah et Sarah

